



Ministerpräsident Haseloff würdigt verdiente Angehörige der Polizei

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat heute beim traditionellen Empfang der Landesregierung für Angehörige der sachsen-anhaltischen Polizei in der Staatskanzlei deren Verdienste gewürdigt. Haseloff sagte: „Unsere Polizei ist ein Garant der rechtsstaatlichen Ordnung. Durch die Polizei bekommt sie für die Menschen ein bürgerfreundliches Gesicht.“ Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Polizei zeigten sich kompetent und pflichtbewusst und sind ihren Aufgaben täglich gewachsen, erklärte der Ministerpräsident und dankte den Anwesenden für ihre vorbildliche Dienstauffassung und hohe Einsatzbereitschaft.

Innenministerin Dr. Tamara Zieschang, die ebenfalls am Empfang teilnahm, sagte: „Die Kolleginnen und Kollegen unserer Landespolizei verrichten tagtäglich einen anspruchsvollen Dienst und stehen dabei stets im öffentlichen Focus. Sie setzen sich mit stetig verändernden Kriminalitätsphänomenen auseinander, sind hochmotiviert und leisten mit ihrer zuverlässigen Arbeit einen wertvollen Beitrag für die Sicherheit aller Bürgerinnen und Bürger in Sachsen-Anhalt. Deshalb genießt unsere Landespolizei zurecht ein großes Vertrauen in weiten Teilen der Bevölkerung. Ein besonderer Dank gilt auch den Familien und dem nahestehenden Umfeld der Bediensteten. Denn Sie halten den Polizistinnen und Polizisten mit viel Verständnis und Geduld den Rücken frei.“

Zum jährlichen Empfang der Landesregierung für verdiente Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Polizei waren ca. 60 Polizistinnen und Polizisten eingeladen.

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de